
 Protokoll 

Öffentliche Sitzung Ortsbeirat Harle 18.10.2018 
 

 

Ort: DGH Harle 

Beginn: 19:40 Uhr 

Ende: 21:00 Uhr 

Anwesende Mitglieder Ortsbeirat:  Peter Schlombs 

Jörg Nöding 

Marcel Duve 

Mark Roßbach 

     Jens Walkenhorst 

Anwesende Gäste: 4 Bürger aus Harle 

Schriftführer: Marcel Duve 

 

Peter Schlombs eröffnet um 19:40 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates und begrüßt die 

anwesenden Harler Bürger. Im Anschluss stellt er die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates fest 

und gibt die Tagesordnung bekannt. Fragen oder Anmerkungen zum Protokoll der letzten 

Sitzung gibt es nicht. 

 

Im TOP 2 erfolgt der Bericht des Ortsvorstehers. Zuerst berichtet er aus der Gemeinde. 

Die Bauarbeiten am Bahnhof stehen kurz vor der Fertigstellung. Auch die Bauarbeiten am 

neuen Kindergarten gehen gut voran, die Eröffnung ist für Februar 2019 geplant. Ein 

gemeindeweites Strategiepapier zu den Waberner Kindergärten soll Arbeit und Planung 

verbessern. 

Das Gemeindeblättchen „Wabern informiert“ soll in Zukunft kostenfrei zur Verfügung 

gestellt werden. Eine endgültige Entscheidung, ob und wie dies geschieht, soll bis Ende 2018 

vom Gemeindeparlament getroffen werden. 

Interessant für Harle ist der Umstand, dass Teile der für Wabern bereitstehenden KIP-Mittel 

umgeschichtet wurden. Dadurch erhält unser DGH anders als geplant keine neuen Fenster. 

Die alten sollen aber noch neu gestrichen werden. 

 

Peter Schlombs gibt einen Rückblick auf die verschiedenen Veranstaltungen, die in den 

letzten Monaten in Harle stattfanden. 

Er dankt Siegfried Wedler, der im Alleingang die Einfassung des Wasserfalls am nördlichen 

Dorfeingang saniert hat. Herrn Wedler gebührt auch Dank an anderer Stelle. Beim Anlegen 

des neuen Weges auf dem Friedhof hat er sich ebenfalls stark mit eingebracht, genauso wie 

die Firmen Holger Jäger und Homburg und der Verein Dorfgemeinschaft unter Johannes 

Traxler. Ebenfalls ein Dankeschön geht bei diesem Projekt an Otto Wurm und sein 

Helferteam für die geleisteten Arbeitsstunden. 

Die Renovierung der Bushäuschen ist noch nicht begonnen worden, erste Gespräche wurden 

geführt. Ein Budget von 500€ wurde von der Gemeinde bereitgestellt. Es soll noch einen 

Ortstermin geben. 

Der Ausbau des Lohwegs verzögert sich auf noch unbestimmte Zeit, da noch ein 

Baugrundstück verkauft wurde. Der Straßenausbau erfolgt nun erst, wenn das Grundstück 

fertig bebaut ist. Fest steht aber schon, dass die Planungen an ein Ingenieurbüro vergeben und 

nicht von der Gemeinde selber übernommen werden. 

 

Im TOP 3 wird die Mittelanmeldung 2019 vorgestellt und diskutiert und anschließend vom 

Ortsbeirat einstimmig beschlossen. Die Mittelanmeldung wird unter http://www.harle-

hessen.de im Bereich des Ortsbeirates allen zur Einsicht zur Verfügung gestellt. 

http://www.harle-hessen.de/
http://www.harle-hessen.de/


 

TOP 4 behandelt kommende Termine. Es sind noch zwei Arbeitseinsätze geplant für den 

10. und den 17.11.18. Die nächste Ortsbeiratssitzung wird am 17.12.18 um 19 Uhr stattfinden. 

Es wird noch hingewiesen auf den Adventsnachmittag im DGH am 22.12.18 

In Wabern findet vom 24.10. bis 04.11.18 die Kulturwoche statt. 

Zuletzt wird auf das für Vereine interessante Förderprogramm des Landes Hessen 

hingewiesen, welches unter dem Namen „Starkes Dorf – Wir machen mit“ aufgelegt wurde. 

Infos findet man unter http://www.landhatzukunft.hessen.de 

 

Im TOP 5 werden alle Vereine aufgerufen, ihre Termine für 2019 beim Ortsbeirat 

einzureichen, sofern noch nicht geschehen. 

 

Es liegt im TOP 6 nur eine Anfrage einer Bürgerin vor, diese wird kurz vorgestellt, einige 

Punkte daraus sind bereits geklärt. 

 

Zu dem Punkt „Verschiedenes“ unter TOP 7 gibt es keine Wortmeldungen. 

 

Peter Schlombs schließt die Sitzung um 21:00 Uhr.  

http://www.landhatzukunft.hessen.de/

